



BRASIL Jair Bolsonaro se aferra al voto más conservador

P6



EE UU Washington también reniega del Día de Cristóbal Colón

P9

EE UU retira sus tropas de Siria en plena ofensiva turca

“Esto empeora cada hora que pasa”, afirma el jefe del Pentágono

A. MARS / A. MOURENZA
Washington / Estambul

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, ha ordenado la evacuación de las tropas estadounidenses que permanecían en

el norte de Siria, compuestas por un millar de efectivos. Lo que era un polvorín es ahora tierra de bombardeos y EE UU no quiere que sus hombres caigan en el fuego cruzado. El líder turco Erdogan rechazó cualquier mediación y aseguró que ampliará los ataques.

Desde que el pasado domingo Trump diera luz verde al ataque de Ankara sobre los kurdos, los peores augurios se han ido cumpliendo: los kurdos, sus aliados durante los últimos cinco años, son presas del ataque turco, mientras el Estado Islámico ha recibido oxígeno. “Esto empeora cada hora que pasa”, señaló el jefe del Pentágono, Mark Esper, en una entrevista. “Tenemos efectivos estadounidenses con probabilidades de quedar atrapados entre dos Ejércitos que avanzan uno contra el otro y es una situación insostenible”, añadió. **PÁGINAS 2 Y 3**

La sentencia del ‘procés’ abre un nuevo ciclo político en España

R. RINCÓN / C. E. CUÉ, Madrid

El Tribunal Supremo español se prepara para comunicar hoy la sentencia del juicio por el *procés*, en la que descarta que los nueve dirigentes independentistas que están en prisión preventiva cometieran delito de rebelión. La sentencia volverá a situar la crisis catalana en el centro del debate político en plena precampaña ante el 10-N. El Ejecutivo considera que el fallo respalda su posición y subrayará la centralidad de la posición de Pedro Sánchez. **PÁGINA 16**

Los indígenas y el Gobierno de Ecuador empiezan a negociar

Quito, del caos al toque de queda

FRANCESCO MANETTO, Quito
En los últimos días Quito ha vivido momentos de guerrilla urbana. 24 horas después de la militarización de la ciudad, la medida contuvo disturbios pero generó un clima de inquietud mientras los indígenas y el Gobierno de Lenín Moreno inician negociaciones. **PÁGINA 6**

deportes



Simone Biles, en su ejercicio en la final de barra de equilibrios, ayer en Stuttgart. / LAURENCE GRIFFITHS (GETTY)

La gimnasta estadounidense, de 22 años, bate el récord de medallas en los Mundiales y agiganta su leyenda

Simone Biles, la más grande

AMAYA IRÍBAR, Madrid

Y van 25. La gimnasta estadounidense Simone Biles, la mejor de la historia, batió ayer con 22 años el récord de medallas en los Mundiales que poseía el bielorruso Vitaly Scherbo, con 23. Biles ganó dos

oros más en el Campeonato del Mundo de Stuttgart, en barra y suelo, con otra exhibición de poderío en un ejercicio solo al alcance de una leyenda como ella. Los Juegos de Tokio 2020 son el siguiente reto de una deportista ya mítica. **PÁGINAS 28 A 31**

La mujer rompe la barrera de las 2h 15m en maratón

La keniana Kosgei fija en Chicago una marca de 2h 14m 4s

La proeza de la estrella adolescente del tenis

Cori Gauff conquista el torneo de Linz (Austria) con solo 15 años

De Guinea al Camp Nou, pasando por Marinaleda

El jovencísimo Ansu Fati triunfa en el Barça tras un duro camino

Alemania y Francia endurecen el tono contra Erdogan

WINEinMODERATION.eu
EL VINO SOLO SE DISFRUTA CON MODERACIÓN

www.bodegaslan.com
f i t o

CULMEN
de LAN

Elegido mejor vino de España en 2019*

*Gentleman

Dos libros analizan el fenómeno que ha cambiado el éxodo centroamericano

Un año de las caravanas migrantes

JACOBO GARCÍA, México
El 12 de octubre de 2018, unas 200 personas comenzaron a juntarse en la estación de autobuses de San Pedro Sula, la segunda ciudad más importante de Honduras, para irse del país. “No sienta vergüenza que MIGRAR NO ES DELITO”, decía el humilde *post* de Facebook que

inició la movilización que luego se convertiría en la primera de muchas caravanas rumbo a Estados Unidos, a más de 5.000 kilómetros. Ahora, cuando se cumple un año de la fecha, dos libros radiografían el fenómeno que sacudió a cinco países y le cambió la cara al movimiento migratorio en Centroamérica. **PÁGINA 7**